

# *L'Ambassadeur de Cuba aux Nations Unies a signalé que les États-Unis sapent l'obtention d'une culture de la paix*

---



Nations Unies, 14 septembre (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba aux Nations Unies, Humberto Rivero, a lancé une mise en garde contre l'attitude des États-Unis qui entrave et sape l'obtention d'une culture de paix.

Humberto Rivero a expliqué que parmi ces entraves figurent l'intolérance et la discrimination pour des motifs ethniques, religieux ou raciaux et la promotion d'un discours de haine et d'idées suprémacistes usant de façon irresponsable de la liberté d'expression.

Le diplomate a également mis l'accent sur le fait que les mesures coercitives unilatérales, les menaces, le recours à la force et les agendas ayant pour but d'obtenir des changements de gouvernement dans des pays en voie de développement sont inadmissibles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/202062-lambassadeur-de-cuba-aux-nations-unies-a-signe-que-les-etats-unis-sont-obtent-dune-culture-de-la-paix>



**Radio Habana Cuba**